

## 50 Jahre FAK

Vor 50 Jahren, am 1. Januar 1958, ist das Gesetz über die Familienausgleichskasse (FAK) in Kraft getreten. Im Jahre 1986 wurde das Gesetz total überarbeitet und modernisiert. Seither wurde es erneut mehrmals angepasst. Zuletzt wurden 1999 Alleinerziehendenzulagen eingeführt. Insgesamt hat die FAK in den 50 Jahren ihres Bestehens rund eine Milliarde Franken an Familienzulagen ausgerichtet. Aufgrund dieses 50-Jahr-Jubiläums haben die AHV/IV/FAK-Anstalten verschiedene Aktivitäten, verteilt über das ganze neue Jahr, vorgesehen. Den Auftakt bildet eine Medienkonferenz am 11. Januar. Im Mai 2008 wird eine Jubiläumsbrochure erscheinen. Am 26. Mai wird ein Festakt veranstaltet. Die PostAG wird zwei Jubiläumspostkarten einsetzen. (güf)